Huatulco espera consolidación, tras varios intentos (El Financiero 02/04/13)

Huatulco espera consolidación, tras varios intentos (El Financiero 02/04/13)(Claudia Alcántara) Martes, 2 de abril de 2013 Aun cuando la infraestructura turística del Centro Integralmente Planeado (CIP) de Huatulco, Oaxaca, ha mejorado, el destino turístico sigue sumido en un círculo vicioso por falta de conectividad aérea y volumen de cuartos hoteleros. El gobierno del estado espera que después de 28 años de su fundación y al menos dos "relanzamientos", la actual administración federal cumpla su promesa de consolidarlo, con base en lo mencionado en la Política Nacional de Turismo. El secretario de Turismo y Desarrollo Económico de Oaxaca, José Zorrilla de San Martín Diego indicó que se requiere habilitar lo que se conoce como la Quinta Avenida -zona comercial y turística denominada así para emular el área creada en Riviera Maya, Quintana Roo-, culminar el boulevard hacia el aeropuerto y la carretera Oaxaca-Huatulco. Consideró que Huatulco debe llegar a las seis mil habitaciones -hov tiene dos mil 900- para consolidar su puente aéreo. Aseveró que mantendrán pláticas con aerolíneas para crear nuevos vuelos y ampliar la capacidad de los existentes. Recordó que ha crecido de 15 mil a 23 mil el número de asientos disponibles en rutas como Ciudad de México-Huatulco y se han generado nuevos vuelos desde Toronto y Minneapolis. Anticipó que en el verano esperan tener un vuelo con ocho frecuencias de Los Ángeles a Huatulco, operado por Aeroméxico. En cuanto a promoción de Huatulco por parte del estado, dijo que mantendrán la promoción de paquetes de viajes para lograr este año un crecimiento de 5 puntos porcentuales en los índices de ocupación y pasar de 50 por ciento de 2012 a 55 por ciento al término de 2013. Por último, refirió que Huatulco, Puerto Escondido y Oaxaca ciudad prevén construir centros de convenciones que crezcan con la demanda (modulares).